

# Participants au concours #PixelCan

Du 9 septembre 2020 au 31 janvier

Le SYTRAD, en partenariat avec ses 12 collectivités membres, réalise un concours Pixelcan gratuit sur l'ensemble de son territoire afin de sensibiliser les habitants sur le tri des emballages métalliques, et plus particulièrement la canette, emballage encore trop peu recyclé à ce jour.

**Le concours Pixelcan allie art, conscience environnementale et participation collective. Il consiste en la création d'une image pixelisée, à partir de canettes de boissons recyclables et peintes sur leur socle, puis placées sur un support (3 mètres x 2 mètres).**



## Catégories

- Pixelcan « structure socio-éducative »
- Pixelcan « établissements scolaires secondaires et supérieurs »



## Liste des participants

Foyer de vie La Roche des Vents - **Roiffieux**

Collège gerard Gaud SEGPA - **Bourg-lès-Valence**

Lycée Saint Denis - **Annonay**

MJC centre social couleurs des liens - **Privas**

PIJ Annonay et MJC - Maison des Services Publics - **Annonay**

CIAS Privas Centre Ardèche - **Chomérac, St Sauveur, Vernoux**

MPT du Plan - **Valence**

Collège Benjamin Malossane - **Saint Jean en Royans**

Espace Enfance Jeunesse Municipale de la Chamberlière - **Valence**

Mairie + Péri-scolaire - **Clérieux**

Lycee Vincent d'Indy - **Privas**

MJC Centre de loisirs de la Galaure - **Saint Vallier**

Centre de Loisirs de Génissieux - **Génissieux**

MJC Etoile Sur Rhône - **Etoile-sur-Rhône**



Rejoignez le SYTRAD sur les réseaux sociaux !

